
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和６年 第３回定例会） 

質 問 順 位 ３   ７番 議 員    松 石 健 児 

質問事項１ 産業振興課ブランド化推進室の取組について 

質問の要旨 

 平成29年度から産業振興課内に、ブランド化推進室が設置された。基

山ブランドの推進における、これまでと今後の取組について問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) ブランド化推進室での、これまでの主な取組実績

と今後取り組む計画があれば示せ 

 

(２) 平成 29年から始まったダブルジビエプロジェクト

について 

  ア ダブルジビエプロジェクトとは 

イ 「エミュー」とは 

  ウ エミューを選んだ理由は 

  エ 現在、町内で飼育されているエミューの数は 

  オ ジビエ解体処理場設置の費用総額と年間の維持 

経費はいくらか 

  カ ふるさと納税でエミュー商品を選択した件数に 

ついて、過去５年間の実績を示せ 

  キ エミューの基山ブランド推進について、今後取 

り組むものがあれば具体的に示せ 

町 長 
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一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和６年 第３回定例会） 

質 問 順 位 ３   ７番 議 員    松 石 健 児 

質問事項２ 町内行政区の位置図の明確化を 

質問の要旨 

 町は人口統計をはじめ、さまざまな町内の取組を字名ではなく、17分

割された自治会単位の行政区名で情報発信している。定住者でさえ位

置関係を十分把握できていない状況である。また近年、転入者が増加し

ているため、行政区の位置図について、もっとわかりやすい情報提示を

求む。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 行政区分された位置図のホームページへの掲載、

および庁舎敷地内への掲示、紙媒体の作成はできな 

いか 

 

(２) 今後、新たに設置される行政区（自治会）は考えら 

れるか 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 


